



後期開始。充実の学期へ

たった3日間の秋休みでしたが、13日より後期が始まりました。子どもたちは、落ち着いた学校生活を送っています。後期は、コロナのために延期になっていた運動会をはじめ、各学年の様々な行事も対策をしながら実施していきます。例年のようにはいかないかもしれませんが、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

さて、始業式では、私から子どもたちに吉井北小が目指す子ども像「よく考える子・しんせつな子・きたえる子」(頭文字をとってよし(い)きた)になぞらえた話をしました。後期の目標はゴールを目指すことにあります。卒業・学年の修了という大きなゴールと、そこに至る、運動会だったり、学習発表だったり小さなゴールと。

様々なゴールめざし、しっかり努力することで成功体験を積み重ね、自信をもって成長につなげてほしいと思います。

よくかんがえる子

- ★「わかった」「できた」までがんばろう
- ★できたことは、どんどんつかおう
- ★自分じぶんでくふうまなして学ぼう

しんせつな子

- ★あいさつ・へんじ・そうじ
- ★やさしいことばをつかおう。
- ★やさしい心こころで人をだいにしよう

きたえる子

- ★げんきなからだをつくろう
(はやね・はやあき・あさごはん・そとあそび)
- ★がまんつよ強く、さいごまでがんばろう

後期の学校体制について (お知らせ)

後期が始まり、この機会に、学校の体制も少し変更いたします。具体的には、2～6年生で教頭が指導しておりました書写の時間は、教頭に代わり長浦教諭が担当します。

人前で話すこと

終業式・始業式では学年代表の子どもたちが発表してくれました。人前で発表するという事は、とんでもなく大きなプレッシャーを感じるものです。それを乗り越えるから自信になり、良い経験となりますね。4人とも、立派でしたよ。

【終業式の発表より】



ぜんきががんばったこと 1ねん なかがわ みつき
ぼくは、ぜんきががんばったことが二つあります。
一つめは、たいいくのゆうぐです。のぼりぼうとタイヤを
がんばりました。のぼりぼうは、くつをはいたままのぼれる
ようになりました。二つめは、いえからあるいてくること
です。1れつにならんでつかれてもがんばりました。こうき
は、じのれんしゅうをがんばりたいです。おにいちゃんみた
いにじょうずになりたいです。



がんばったこと 2年1組 西山そうすけ

ぼくは、2年生になってがんばったことが二つあります。一つ目は、かかりのしごとです。1分前でみんなに声をかけます。こうきでも、かかりのしごとをがんばります。二つ目は、しゅくだいです。まい日わすれずにしました。これから、わすれずにがんばります。こうきには、うんどう会があるので、ぼくはダンスを楽しくおどるのを、みんなとがんばりたいです。

【始業式の発表より】

二人とも、原稿を覚えて発表しました。さすがです！！

後期にがんばること 3年 濱崎 ゆうしん

ぼくは、後期にがんばりたいことが3つあります。一つ目は、さか上がりのれんぞくです。さか上がりのれんぞくができるので、みんなのお手本になるようにがんばりたいです。二つ目は、運動会のリレーです。友だちにバトンを上手にわたすのをがんばります。こけてもなかないで、さいごまであきらめないことをがんばりたいです。三つめは、リコーダーです。「アチャパチャノチャ」というきょくを1回もまちがわないようにします。指づかいやタンギングにも気をつけて練習したいです。後期は、この三つをがんばります。



前期の反省と後期にがんばりたいこと 4年 中川 みお

私は、前期にがんばったことが二つあります。一つ目は、そうじをがんばったことです。クラス全体でする時は、静かにすみずみまでしたことです。たてわりそうじなどでは、低学年にやさしく教えられるようにがんばりました。二つ目は、人のいいところをたくさん見つけたことです。友達などを見て、勉強をがんばっている人や、毎日歩いている人などをみてほめることをがんばりました。私が後期にがんばりたいことが二つあります。一つ目は、どんな時でも勇気をもってすることです。外国語の勉強では、はずかしくて大人の人と話すことができないからです。だから、自分からコミュニケーションをとることをがんばりたいです。そして、たくさんの人としゃべって外国語を好きになりたいです。二つ目は、自分の意見をはっきりと発表することです。理由は、いろんな教科で自分の意見をはっきり言えないことが多いからです。そのために、手をあげて、自分の意見に自信をもって、発表をたくさんしたいです。この二つの目標をたっせいできるようにがんばります。そして、どんな人にもたよられる5年生になりたいです。

